

## IU-Unidas por Priego y Aldeas presenta sus propuestas para el presupuesto municipal de 2026

**La portavoz de la formación de izquierdas, Vanesa Tauste, afirma que plantearían un presupuesto "diferente y real, no como vienen haciendo desde el PP con partidas irreales".**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Jueves 18 de septiembre de 2025 - 16:28



La portavoz del grupo municipal de Izquierda Unida-Unidas por Priego y Aldeas en el Consistorio prieguense, Vanesa Tauste, ha presentado en rueda de prensa las propuestas que, a petición del equipo de gobierno, su formación ha presentado para su inclusión en el presupuesto municipal de 2026.

Como indicaba Tauste, “este año nos planteamos si presentaríamos nuestras propuestas, porque después de dos años sabemos que irán a un cubo de basura ya que

simplemente, no las leen, aunque finalmente las presentarán, pese a que luego no tengan cabida”.

En este sentido, Tauste puntualizaba que, “nosotros haríamos unos presupuestos diferentes y reales, no como vienen haciendo desde el PP con partidas irreales y luego se pasan todo el año modificando y cambiando dinero de un sitio a otro porque realmente no han cuadrado ningún expediente”, poniendo como ejemplo de esta situación lo ocurrido con Festejos, “cuya partida ha aumentado diez veces más que la aprobada”.

En relación a las propuestas que IU-UPA ha presentado, la portavoz de la formación de izquierdas afirmaba que, “sí podrían incluirse en el borrador de presupuestos, ya que han sido planteadas por los vecinos y son partidas que no modificarán tanto las cuentas planteadas por el equipo de gobierno”.

Entre estas, Tauste hacía referencia al incremento en partidas de ayudas destinadas a colectivos y asociaciones sociales, adquisición de material deportivo y desplazamiento para deportistas, así como la creación de una pista de fútbol siete, que como puntualizaba, “pese a estar incluida en presupuesto de 2025, ni está ni se va a hacer, pese a ser muy necesaria, por lo que la propondremos aunque ese dinero luego se vaya a otras partida”.

Junto a la construcción de la piscina cubierta y parques de calistenia públicos, IU también ha incluye entre las propuestas presentadas al presupuesto de 2026 la adquisición de suelo industrial, la creación de una cooperativa de empresas, y subvenciones para la creación de empleo, que según Tauste, “llevan dos años

paradas”.

Por otra parte, IU plantea la construcción de un parque de caravanas en Lagunillas, lo que para la portavoz, “fomentaría el turismo en la zona”, haciendo alusión a la creación de un parque “agility” para perros, así como a una partida específica para el arreglo de calles con fondos propios con empleo público, volviendo a demandar en este sentido las actuaciones en el barrio de Avilés o la calle Barranco.

En relación a la partida de memoria histórica, IU-UPA propone aumentar los 1700 euros actuales, que como matizaba Tauste, “no son reales porque no se los gastan”, proponiendo igualmente el aumento de fondos propios para la conservación de caminos rurales, el incremento de la partida de aldeas y la creación de la cuadrilla de aldeas “ahora inexistente”.

Por último, Tauste hacía referencia a la creación creación de un plan de atención funcional al hogar, el aumento de dotación para arreglo en colegios, la creación de empleo para limpieza viaria, la compra del edificio del interior del castillo, y la puesta en marcha de subvenciones para alquiler de primera vivienda, concluyendo su intervención recordando que para su formación, “modificaríamos el presupuesto, aunque estas son las propuestas que creemos tienen cabida en el mismo”.